## LA GUARDIA CIVIL EN TOLEDO

La Guardia Civil y sus animales ofrecieron una representación sobre la labor que hacen en Toledo.

El día 6 de octubre la Guardia Civil ofreció un espectáculo en la Plaza de Toros de Toledo; para empezar el acto, se lanzaron a la tierra desde un helicóptero dos guardias civiles atados por unas cuerdas, pero uno de ellos desafortunadamente se rompió un tobillo.

A pesar de eso, nos enseñaron a sus perros, nos dijeron que cada uno está entrenado para realizar una actividad concreta: detección de dinero, drogas,... Los perros se llamaban Mala, Drago, Buba, Caos, Kuan, Harris y Hanna.

Hubo un robot que desactivó un explosivo y para destruirlo lo detonó con una bomba.

Y por último, desfiló el escuadrón de caballos de la Guardia Civil y todos realizaron un baile precioso.